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Molo VIII, trattative per i milioni "romani", si punta a chiudere a settembre

La visita del ministro delle Imprese e del Made in Italy Adolfo Urso non è

servita solo ad inaugurare lo stabilimento della British American Tobacco a

Bagnoli o per parlare di Wartsila. Il titolare del ministero, accompagnato da

Fabio Scoccimarro e Zeno D 'Agostino, ha incontrato Vittorio Petrucco,

presidente di Icop, sul potenziamento dell'area. L'idea, come detto più volte da

Urso, è quella di far sì che Trieste possa diventare lo scalo della ricostruzione

ucraina. Una partita, complessivamente, da poco meno di un miliardo di euro

TRIESTE - La visita triestina del ministro del Made in Italy Adolfo Urso non è

servita solamente a tagliare il nastro dello stabilimento della British American

Tobacco o a rassicurare i sindacati sulla situazione di Wartsila. Il titolare di uno

dei più importanti ministeri nazionali ha incontrati il presidente della Icop

Vittorio Petrucco, oggi in prima linea nel potenziamento dell'area portuale. Sul

piatto del futuro molo VIII, secondo gli addetti ai lavori, ballerebbero circa 300

milioni di euro che il governo dovrebbe mettere nel progetto. Oltre alle risorse

romane, c'è bisogno di investimenti privati che al momento non sono noti. Sul

privato nessuno si sbilancia, anche perché la situazione sarebbe in balia di

molte variabili.

Trieste Prima

Trieste
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cs PORTO VE| GRIMALDI INTRODUCE LE NAVI RO-RO PIÙ "VERDI" AL MONDO SULLA
TRATTA VENEZIA-BARI-PATRASSO

(AGENPARL) - ven 23 giugno 2023 GRIMALDI INTRODUCE LE NAVI RO-

RO PIÙ "VERDI" AL MONDO SULLA TRATTA VENEZIA-BARI-PATRASSO

Da lunedì 26 giugno, Eco Catania ed Eco Malta serviranno regolarmente la

linea dedicata al trasporto di rotabili tra Italia e Grecia, riducendone

drasticamente l'impatto ambientale Venezia/Bari/Patrasso/Napoli, 23 giugno

2023: Ancora un importante passo avanti per la sostenibilità e la qualità del

trasporto di merci tra Italia e Grecia: a partire dal prossimo lunedì, 26 giugno,

Agenparl

Venezia
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la linea regolare ro-ro tra Venezia, Bari e Patrasso, operata dal Gruppo

Grimaldi, sarà servita da due dei "giganti green", le navi ibride di ultima

generazione Eco Catania ed Eco Malta. Il gruppo armatoriale partenopeo, in

sinergia con le Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale e

del Mare Adriatico Meridionale, nonché di quella del porto greco di Patrasso,

punta a potenziare l'intermodalità marittima tra le due sponde dell'Adriatico

attraverso l'impiego di navi tra le più grandi ed ecosostenibili al mondo, dalla

capacità e dalle prestazioni nettamente superiori rispetto alle navi di classe

"Eurocargo" che andranno a sostituire sulla linea. Ognuna delle due navi della

classe "GG5G" può, infatti, trasportare 7.800 metri lineari di unità rotabili, pari a circa 500 trailer e 180 automobili - il

doppio rispetto alle unità della precedente classe di navi ro-ro impiegate dal Gruppo Grimaldi per il trasporto di merci

di corto raggio. L'aumento di capacità non incide, però, sui consumi di carburante, grazie all'adozione di numerose

soluzioni tecnologiche altamente innovative che ottimizzano consumi e prestazioni: a parità di velocità, infatti, Eco

Catania ed Eco Malta consumano la stessa quantità di carburante rispetto alle navi ro-ro della precedente

generazione, e sono dunque in grado di dimezzare le emissioni di CO2 per unità di carico trasportata.
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Dal 25 giugno al 2 luglio si tiene la tradizionale "Festa de San Piero de Casteo".
L'assessore Mar: "Le sagre rappresentano la natura autentica di una cultura popolare"

(AGENPARL) - ven 23 giugno 2023 COMUNICATO STAMPA --- *DAL 25

GIUGNO AL 2 LUGLIO SI TIENE LA TRADIZIONALE "FESTA DE SAN

P I E R O  D E  C A S T E O " .  L ' A S S E S S O R E  M A R :  " L E  S A G R E

RAPPRESENTANO LA NATURA AUTENTICA DI  UNA CULTURA

POPOLARE"* -------- La tradizionale "Festa de San Piero de Casteo" giunge

alla 53^ edizione. L'iniziativa, che rientra nel palinsesto de "Le Città in Festa",

si terrà da domenica 25 giugno a domenica 2 luglio. La vera e propria "festa in

campo", con stand gastronomico e intrattenimenti, comincerà mercoledì

L'evento è organizzato dall'Associazione Comitato San Pietro di Castello

grazie all'impegno di oltre 120-150 volontari veneziani e gode del patrocinio

della Regione Veneto, del Comune di Venezia e dell'Autorità d i  Sistema

Portuale del Mare Adriatico Settentrionale Porti di Chioggia e di Venezia. I

dettagli della manifestazione sono stati illustrati questa mattina nel corso di una

conferenza stampa a Ca' Farsetti alla presenza dell 'assessore alla

Promozione del territorio, Paola Mar, del presidente della Municipalità di

Venezia, Murano, Burano, Marco Borghi, del consigliere delegato alla

valorizzazione della Gondola Aldo Reato, del parroco don Vittorio Tonidandel e per l'associazione Comitato San

Pietro di Castello di Paolo Basili (presidente), Pierandrea Ventura e Andrea Righetti. Come ogni anno, la festa, che si

tiene in Campo San Pietro, mantiene e ripropone momenti di fede, tradizione, spettacoli musicali, attività culturali e

sportive (, momenti dedicati a bambini, giovani e anziani. E ancora la lotteria (estrazione il 2 luglio) e incontri culturali.

Tra i principali spunti d'interesse, si segnalano la Magical Mystery orchestra il 28 giugno, il concerto di Paolo Vallesi

del 29 giugno, la solenne celebrazione eucaristica presieduta dal patriarca Francesco Moraglia domenica 2 luglio,

l'incontro con Alberto Toso Fei, che presenterà il suo romanzo "Il piede destro di Byron", la mostra fotografica sulla

Chiesa di San Giuseppe. Per tutta la durata della festa, inoltre, il pubblico potrà visitare il mercatino della solidarietà,

che coinvolgerà ben 10 associazioni, e mangiare allo stand gastronomico, che propone i piatti della tradizione. In

allegato il programma completo della manifestazione. "Il nostro sogno - ha evidenziato Basili - è quello di creare un

bell'ambiente, in cui si respiri un clima di accoglienza e amicizia, valorizzando la nostra comunità. C'è un impegno che

dura tutto l'anno con il coinvolgimento di giovani e anziani e quest'anno anche ospiti del centro di accoglienza

dell'Istituto del Buon pastore. Dedichiamo molta attenzione al corretto smaltimento dei rifiuti, alla pulizia del Campo e

ringraziamo Veritas per aver incrementato i mezzi per la raccolta di vetro, carta, plastica, lattine, oltre che il Comune e

la Regione, per il sostegno alle nostre attività". Quest'anno, inoltre, l'organizzazione della festa ha scelto di valorizzare

alcune significative realtà culturali e storiche della città proponendo delle visite guidate gratuite, realizzate in

collaborazione

Agenparl

Venezia
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con alcune associazioni cittadine. Grazie all'Associazione Chorus sarà possibile visitare la basilica di San Pietro di

Castello; l'associazione culturale Il Sestante, invece, condurrà il pubblico in una visita in barca all'Arsenale per scoprire

storie, aneddoti e curiosità di un luogo unico al mondo; infine si potrà scoprire lo squero di San Isepo, uno dei più

antichi di Venezia, accompagnati dalla Società Mutuo soccorso carpentieri e calafati di Venezia. "Queste iniziative -

ha evidenziato il presidente Borghi - sono le risposte che vogliamo: testimoniano come in una situazione pur difficile

questa città abbia ancora delle anime pulsanti comunitarie che sono il fondamento di una civitas. E' un tassello

identitario della città a dimostrazione che il lavoro organizzativo costituisce un patrimonio, un modello da esportare" In

questa edizione verrà ripristinata nel suo senso originario la consegna dell'anello piscatorio al Patriarca di Venezia.

Questa tradizione risale al 1919, quando fu posta in atto l'idea del Patriarca di fondare alla Giudecca la Società dei

pescatori con l'assistenza spirituale del parroco di Santa Eufemia. I pescatori erano allora circa 150, ma col passare

del tempo le mutate condizioni dei tempi e dei mezzi di lavoro hanno prodotto un drastico calo del numero dei

pescatori. Per questo, nel corso degli anni, la cerimonia, pur riproposta di anno in anno, era divenuta prevalentemente

simbolica, con l'anello che non veniva dato da pescatori. Quest'anno tornerà al suo significato originario con un

pescatore della città, Loris Bognolo, che consegnerà l'anello al patriarca. L'appuntamento è per domenica 2, dopo la

celebrazione eucaristica. "La comunità - ha dichiarato l'assessore Mar - è il principio primario della vita di una città. Le

sagre - che questa Amministrazione ha sempre sostenuto con contributi erogati mediante un bando - rappresentano la

natura autentica di una cultura popolare, che si attualizza e che, con il lavoro di tutti, si trasmette di generazione in

generazione, garantendo un seguito negli anni. E' la garanzia di una continuità, di una trasmissione.

Agenparl

Venezia
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foto notizia PORTI DI VENEZIA E CHIOGGIA| OGGI IL PRESIDENTE DI BLASIO HA
SALUTATO E RINGRAZIATO L'AMMIRAGLIO PIERO PELLIZZARI IN ROTTA VERSO
GENOVA

(AGENPARL) - ven 23 giugno 2023 Fotonotizia IL PRESIDENTE DI BLASIO

SALUTA E RINGRAZIA L'AMMIRAGLIO PIERO PELLIZZARI IN ROTTA

VERSO GENOVA Venezia 23 giugno- Il Presidente dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mare Adriatico Settentrionale, Fulvio Lino Di Blasio ha incontrato,

questa mattina, l'Ammiraglio Piero Pellizzari, Direttore Marittimo del Veneto e

Comandante della Capitaneria di Porto di Venezia, che tra qualche giorno

lascerà la città lagunare per assumere il Comando della Capitaneria di Porto di

Genova.

Agenparl

Venezia
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Grimaldi Lines, due unità di ultima generazione sul servizio Venezia-Bari-Patrasso.

Potenziamento e ottimizzazione del servizio marittimo che collega Italia e

Grecia per Grimaldi Lines. NAPOLI - Grimaldi Lines rafforza i collegamenti

marittimi sulle sponde adriatiche tra Venezia - Bari - Patrasso, servizio di linea

regolare dove impiegherà - da lunedì 26 giugno - due navi ibride di ultima

generazione, le ro-ro Eco Catania ed Eco Malta, in sostituzione delle quattro

navi attualmente operative, classe Eurocargo. Eco Catania ed Eco Malta sono

due tra le più grandi navi ro-ro in circolazione, per una capacità di carico che è

il doppio rispetto alle unità Eurocargo in sostituzione. Pari a 7,800 metri lineari

di unità rotabili, circa 500 trailer e 180 automobili Dal punto di vista della

sostenibilità la maggiore capacità non incide sui consumi: a parità di velocità

Eco Catania ed Eco Malta consumano la stessa quantità di carburante e

dimezzano le emissioni di anidride carbonica per unità di carico trasportata.

Emissioni che sono addirittura azzerate durante le operazioni portuali grazie

all'utilizzo di batterie al litio che si ricaricano durante la navigazione grazie agli

shaft generator e a 350 metri quadri di pannelli solari. Ugo Patroni Griffi ,

presidente dell'Autorità di sistema portuale dell'Adriatico Meridionale ha

dichiarato : « aumenterà esponenzialmente la capacità di trasporto dei rotabili dal porto di Bari, riducendo i tempi di

transito e migliorando la produttività complessiva dello scalo». Il tutto «si arricchirà anche dei benefici dati dal cold

ironing, l'elettrificazione delle banchine, il cui progetto è attualmente in fase di approvazione». «Il settore ro-ro,

cresciuto di oltre l'11 per cento nel 2022, tendenza che continua anche nel primo semestre del 2023, è centrale per lo

sviluppo del sistema portuale veneto», commenta il presidente dell'Autorità di sistema portuale dell'Adriatico

Settentrionale, Fulvio Lino Di Blasio. «Per questo, dopo il potenziamento del servizio Grimaldi registrato il marzo

scorso, salutiamo con entusiasmo l'immissione di due unità di ultima generazione nel servizio Venezia-Bari-Patrasso.

Il raddoppio della capacità delle nuove navi rispetto a quelle operanti precedentemente comporterà un ulteriore

incremento di traffico ro-ro nello scalo veneziano e la modalità elettrica, a zero emissioni, in fase di ormeggio, porterà

un beneficio ambientale per il sistema portuale e, soprattutto, per i territori limitrofi allo scalo traghetti di Fusina che

verrà dotato, nel prossimo futuro, del sistema cold ironing». «Abbiamo costruito un solido ponte sulla dorsale

adriatica, da Venezia a Bari, che corre fino alla sponda greca dell'Adriatico; un ponte fondamentale sul quale si

muovono ogni giorno centinaia di mezzi pesanti, spostati dalle autostrade di terra a quelle del mare», commenta

Emanuele Grimaldi, amministratore delegato del Gruppo Grimaldi.

Corriere Marittimo

Venezia
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Prende il via The Ocean Race Genova The Grand Finale, Primocanale in diretta

di Silvia Isola GENOVA - Dopo sei mesi di attesa, da quel 15 gennaio quando

le imbarcazioni sono salpate dal Porto di Alicante , dopo più di 3 anni di

preparazione da quando la città di Genova si è candidata per ospitare una

tappa della regata attorno al mondo ci siamo. Prende il via The Ocean Race

Genova The Grand Finale , nove giorni di vela, sport, grandi eventi, turismo e

sostenibilità. Primocanale nell'Ocean Live Park, al Waterfront di Levante,

presente per raccontare in diretta la mattina dalle 11 alle 14 e la sera dalle 18

alle 19:30 farà vivere questo grande evento in tutte le sue sfaccettature. Dopo

l'apertura ufficiale delle porte del village che fino al 2 luglio sarà aperto dalle 10

alle 23 , il primo giorno vede l'inaugurazione ufficiale dell'area della

Federazione Italiana Vela con la presenza della vicepresidente del Coni Silvia

Salis e del Presidente delle FIV Francesco Ettorre . Ma saranno già aperti i

laboratori dedicati a grandi e piccini, tra cui "Antartide: continente da scoprire

in collaborazione con il Museo Nazionale dell'Antartide e "Il domino del pesce

ritrovato" a cura dell'Acquario di Genova. Protagoniste le barche : in banchina

ci sono già alcune "leggende" che hanno fatto la storia di questa regata, ma

spazio anche alle novità con il varo di Northen Light, il nuovo Ecoracer One Design 30 e primo monotipo riciclabile al

mondo. Si tratta di uno dei progetti vincitori della Call For Innovation di Genova Blue District. Non manca

l'intrattenimento in questo primo giorno di eventi tutti gratuiti. Alle 16 lo spettacolo della Baistrocchi, che cederà alle 17

il palco centrale al pianista Mauro Bertolino. Chiude la giornata la BeatBox Battle European Contest, dove concorrenti

da tutto il mondo si sfideranno sul palco riproducendo con la voce i suoni della batteria. La sfida sarà intervallata dalle

esibizioni dei dj di hip hop e rap. E poi lo sport con i tornei di paddle e tennis. Dalle 13:30 per tutti i pomeriggi fino alle

19 sarà invece aperta al pubblico Nave Palinuro , un gioiello che farà il paio con l'Amerigo Vespucci, che il primo luglio

salperà per il suo giro attorno al mondo, in un simbolico passaggio di testimone con gli equipaggi di The Ocean Race.

Per tutto il programma nel dettaglio CLICCA QUI.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Noli ancora in flessione. Sulla rotta Genova-Shanghai hanno perso un altro 3%

Sulle linee tra Shanghai e Rotterdam si è registrato un calo del 2% a 1.316

dollari (1.213 euro) Genova - Il Drewry World Container Index , che monitora i

noli container sulle otto principali rotte da e per Stati Uniti, Europa e Asia, è

sceso del 3,5% a 1.535,75 dollari/FEU (1.415,27 euro). L'indice è ora del

78,9% al di sotto del livello dello stesso periodo del 2022 e dell'85% al di sotto

del massimo di 10.377 dollari (9.563 euro) raggiunto nel settembre 2021.

Inoltre, è del 43% al di sotto della media degli ultimi dieci anni, valutata 2.688

dollari (2.477 euro). Nel dettaglio, le tariffe tra Shanghai e Genova sono scesi

del 3% a 2.075 dollari (1.912 euro), mentre sulle linee tra Shanghai e

Rotterdam si è registrato un calo del 2% a 1.316 dollari (1.213 euro). Tra

Shanghai e Los Angeles i tassi sono scesi invece del 6%, precisamente a

1.642 dollari (1.513 euro), e tra Shanghai e New York sono crollati del 7% a

2.543 dollari (2.343 euro). Per quanto riguarda i collegamenti tra Rotterdam e

New York , le tariffe sono aumentate dell'1%, a 3.226 dollari (2.973 euro). Gli

analisti si aspettano che i noli 'spot' sulle rotte est-ovest aumentino ancora su

molte dei collegamenti nelle prossime settimane.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Msf, 'soccorsi 13 migranti, su un gommone da tre giorni'

(ANSA) - CATANIA, 24 GIU - Tredici persone, compresi due minorenni non

accompagnati e due donne, sono state salvate dal team di Medici senza

frontiere a bordo della Geo Barents. Alla nave ong è stato assegnato il porto

di La Spezia, "distante tre giorni e mezzo di navigazione dalla nostra attuale

posizione", sottolineano da Msf. I tredici migranti viaggiavano da tre giorni a

bordo su un gommone instabile. Il salvataggio è avvenuto in acque

internazionali. Il primo allarme su questa imbarcazione era scattato due giorni

fa via Alarm Phone. (ANSA).

Ansa

La Spezia
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Geo Barents in arrivo alla Spezia con tredici migranti

La nave di Medici Senza Frontiere dovrebbe approdare in porto fra martedì e

mercoledì. "Ci è stato assegnato il porto di La Spezia, distante tre giorni e

mezzo di navigazione dalla nostra attuale posizione". Così il team di Medici

Senza Frontiere che questa mattina in acque internazionali al centro del

Mediterraneo ha soccorso a bordo della Geo Barents tredici persone fra cui

due donne e due minori non accompagnati. "Ancora una volta - si legge in un

tweet - le autorità italiane ci hanno assegnato La Spezia, un luogo che è a 632

miglia nautiche di navigazione. Saremo fuori dalla zona di soccorso per sette

giorni, sono queste le misure mirate?". Il gruppo si trovava su un gommone da

tre giorni ed era in difficoltà, tanto che la segnalazione era stata diffusa due

giorni fa da Alarm Phone. La Geo Barents dunque potrebbe approdare alla

Spezia per la terza volta fra martedì e mercoledì. (foto del salvataggio da

@MSF_Sea) Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia
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Migranti, Geo Barents soccorre 13 persone tra cui due minori

Viaggiavano su un gommone: una persona è morta in mare Sabato mattina il

team di Medici Senza Frontiere (MSF) a bordo della Geo Barents ha salvato

13 persone, tra cui due donne e due minori non accompagnati, che

viaggiavano da tre giorni a bordo di un gommone instabile. Il salvataggio dei

migranti è avvenuto in acque internazionali. Il primo allarme su questa

imbarcazione era scattato due giorni fa via Alarm Phone. Lo rende noto la

stessa organizzazione umanitaria. Secondo quanto rivelato dai superstiti ai

membri della ong, una persona sarebbe caduta in acqua senza poter essere

recuperata. Alla nave, che ha soccorso tra gli altri anche due donne e due

minori non accompagnati, è stato assegnato il porto di La Spezia per lo

sbarco. © Copyright LaPresse - Riproduzione Riservata.

LaPresse

La Spezia
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Porto, Ravenna al quarto posto per movimentazione totale

Pubblicati da Assoporti i dati della portualità italiana nel 2022 -  Pe r

movimentazione totale, il porto di Ravenna nel 2022 risulta al 4° posto se si

escludono i prodotti petroliferi di Trieste e Cagliari-Sarroch e al 6° posto per

traffico totale. È quanto emerge dai dati statistici pubblicati periodicamente sul

sito di Assoporti, l 'Associazione dei Porti Italiani, emerge il quadro

complessivo della portualità italiana nel 2022. Sulla base dei dati forniti da ogni

Autorità Portuale ad Assoporti, relativi alla propria movimentazione nel corso

dell'anno, è infatti possibile costruire una classifica di tutti i porti del nostro

Paese e confrontarla con il 2021 per le diverse tipologie di merci movimentate.

Se si analizzano le diverse tipologie di merci movimentate da ogni Autorità di

Sistema Portuale, Ravenna appare essere al 1° posto per la movimentazione

di rinfuse solide e merci in colli. Per quanto riguarda le cosiddette "rinfuse

solide" Ravenna è leader per l'import di cereali, semi oleosi e materie prime

per le ceramiche (argilla, feldspato), mentre per le merci in colli Ravenna è il

principale scalo italiano per l'import di coils. Dai dati pubblicati da Assoporti,

Ravenna risulta in 10° posizione per quanto riguarda le rinfuse liquide e i

container (sia in TEUs che in tonnellate di merce in container), mentre per i ro-ro (sia per numero di rotabili, sia per

tonnellate di merce su rotabili) si trova in 21° posizione. Il ranking del 2022 per il porto di Ravenna risulta coincidente a

quello del 2021 per ogni modalità di condizionamento, ma con un'eccezione: il numero di crocieristi. Per quanto

riguarda i crocieristi, infatti, nel 2021 il porto di Ravenna non veniva menzionato, mentre nel 2022 risulta essere in 12°

posizione. © copyright la Cronaca di Ravenna CONDIVIDI Altro da: Economia La Cna: "Subito il commissario per

l'alluvione" Confindustria Romagna: "Nelle nostre aziende 200 milioni di danni".

Cronaca di Ravenna

Ravenna
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Ravenna è al sesto posto per movimentazione merci

Dai dati  stat ist ici  pubblicati  periodicamente sul sito di Assoporti,

l'Associazione dei Porti Italiani, emerge il quadro complessivo della portualità

italiana nel 2022. Sulla base dei numeri forniti da ogni Autorità Portuale ad

Assoporti, relativi alla propria movimentazione nel corso dell'anno, è infatti

possibile costruire una classifica di tutti i porti del nostro Paese e confrontarla

con il 2021 per le diverse tipologie di merci movimentate. In questa maniera è

possibile avere un quadro d'insieme del funzionamento e dell'attività delle

singole infrastrutture. Prendendo in esame i singoli porti per movimentazione

totale, il porto di Ravenna nel 2022 risulta al 4° posto se escludiamo i prodotti

petroliferi di Trieste e Cagliari-Sarroch e al 6° posto per traffico totale. Se si

analizzano le diverse tipologie di merci movimentate da ogni Autorità di

Sistema Portuale, Ravenna appare essere al 1° posto per la movimentazione

di rinfuse solide e merci in colli. Per quanto riguarda le cosiddette "rinfuse

solide" Ravenna è leader per l'import di cereali, semi oleosi e materie prime

per le ceramiche (argilla, feldspato), mentre per le merci in colli Ravenna è il

principale scalo italiano per l'import di coils. Dai dati pubblicati da Assoporti,

Ravenna risulta in 10° posizione per quanto riguarda le rinfuse liquide e i container (sia in TEUs che in tonnellate di

merce in container), mentre per i ro-ro (sia per numero di rotabili, sia per tonnellate di merce su rotabili) si trova in 21°

posizione.

ilrestodelcarlino.it

Ravenna
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Il porto di Ravenna al 6° posto in Italia per traffico totale. Bene in numero di crocieristi

Ravenna è leader per l'import di cereali, semi oleosi e materie prime per le

ceramiche Dai dati statistici pubblicati periodicamente sul sito di Assoporti,

l'Associazione dei Porti Italiani, emerge il quadro complessivo della portualità

italiana nel 2022. Sulla base dei dati forniti da ogni Autorità Portuale ad

Assoporti, relativi alla propria movimentazione nel corso dell'anno, è infatti

possibile costruire una classifica di tutti i porti del nostro Paese e confrontarla

con il 2021 per le diverse tipologie di merci movimentate. Prendendo in

esame i singoli porti per movimentazione totale, il porto di Ravenna nel 2022

risulta al 4° posto se escludiamo i prodotti petroliferi di Trieste e Cagliari-

Sarroch e al 6° posto per traffico totale. Se si analizzano le diverse tipologie

di merci movimentate da ogni Autorità di Sistema Portuale, Ravenna appare

essere al 1° posto per la movimentazione di rinfuse solide e merci in colli. Per

quanto riguarda le cosiddette "rinfuse solide" Ravenna è leader per l'import di

cereali, semi oleosi e materie prime per le ceramiche (argilla, feldspato),

mentre per le merci in colli Ravenna è il principale scalo italiano per l'import di

coils. Dai dati pubblicati da Assoporti, Ravenna risulta in 10° posizione per

quanto riguarda le rinfuse liquide e i container (sia in TEUs che in tonnellate di merce in container), mentre per i ro-ro

(sia per numero di rotabili, sia per tonnellate di merce su rotabili) si trova in 21° posizione. Il ranking del 2022 per il

porto di Ravenna risulta coincidente a quello del 2021 per ogni modalità di condizionamento, ma con un'eccezione: il

numero di crocieristi. Per quanto riguarda i crocieristi infatti nel 2021 il porto di Ravenna non veniva menzionato,

mentre nel 2022 risulta essere in 12° posizione.

Ravenna Today

Ravenna
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Ravenna. Si spengono i riflettori sulla personale di Luca Piovaccari "Strappare con cura,
sospesi nel vuoto"

di Redazione - 24 Giugno 2023 - 10:03 Commenta Stampa Invia notizia 2 min

Domenica 25 giugno 2023 si terrà il finissage della personale di Luca

Piovaccari "Strappare con cura, sospesi nel vuoto" a cura di Roberto

Pagnani. L'artista e il curatore saranno presenti presso lo spazio espositivo

Pallavicini22 Art Gallery in Viale Giorgio Pallavicini 22 a Ravenna in

occasione del finissage previsto iniziare dalle 17:30. Sabina Ghinassi, autrice

del testo critico a catalogo, così si esprime: "Il campo sportivo che sigilla di

cemento il terreno, il fronte chiuso dell'edificio, maschera funeraria che non

accetta la luce, imprimono di bellezza essenziale e desolante un gesto che

porta dentro di sé la propria fine. Vicino c'è uno specchio d'acqua: i riflessi

freddi e liquidi, i bagliori, gli accadimenti di luce. Altro da noi. Nel segnare

questi paesaggi i luoghi di Luca sono in qualche modo post-antropocentrici

eppure, al tempo stesso, manifestano una piena e incondizionata

partecipazione al mondo; accolgono e abitano una dimensione incertezza e di

precarietà: sono immobili e dinamici al tempo stesso, insinuano una

promessa di vita. Accettano lo spazio vuoto nel quale le immagini sembrano

sospese (e noi con loro), abitano la dimensione di limite; qui il vuoto è un elemento attivo con il quale l'artista si

accorda come un misuratore di venti e respiri, di accadimenti casuali, intercettando i flussi minimi, i dettagli, le

increspature, scegliendo di metterli in scena nella loro scarna incandescenza." Già molti visitatori hanno potuto

apprezzare il lavoro di Luca Piovaccari sin dalla partecipata inaugurazione. L'evento, promosso e organizzato da

CARP Associazione di Promozione Sociale in collaborazione con lo Spazio Espositivo PALLAVICINI 22 Art Gallery

e con l'Archivio Collezione Ghigi-Pagnani, si avvale del patrocinio dell'Assemblea legislativa della Regione Emilia-

Romagna, del Comune di Ravenna Assessorato alla Cultura, dell'Accademia di Belle Arti di Ravenna, dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mare Adriatico centro-settentrionale e del sostegno di BCC Ravennate Forlivese e Imolese.

RavennaNotizie.it

Ravenna
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Portualità italiana 2022: Ravenna al quarto posto per movimentazione totale

di Redazione - 24 Giugno 2023 - 18:17 Commenta Stampa Invia notizia 1 min

Dai dati  stat ist ici  pubblicati  periodicamente sul sito di Assoporti,

l'Associazione dei Porti Italiani, emerge il quadro complessivo della portualità

italiana nel 2022. Sulla base dei dati forniti da ogni Autorità Portuale ad

Assoporti, relativi alla propria movimentazione nel corso dell'anno, è infatti

possibile costruire una classifica di tutti i porti del nostro Paese e confrontarla

con il 2021 per le diverse tipologie di merci movimentate. Prendendo in

esame i singoli porti per movimentazione totale, il porto di Ravenna nel 2022

risulta al 4° posto se escludiamo i prodotti petroliferi di Trieste e Cagliari-

Sarroch e al 6° posto per traffico totale. Se si analizzano le diverse tipologie

di merci movimentate da ogni Autorità di Sistema Portuale, Ravenna appare

essere al 1° posto per la movimentazione di rinfuse solide e merci in colli. Per

quanto riguarda le cosiddette "rinfuse solide" Ravenna è leader per l'import di

cereali, semi oleosi e materie prime per le ceramiche (argilla, feldspato),

mentre per le merci in colli Ravenna è il principale scalo italiano per l'import di

coils. Dai dati pubblicati da Assoporti, Ravenna risulta in 10° posizione per

quanto riguarda le rinfuse liquide e i container (sia in TEUs che in tonnellate di merce in container), mentre per i ro-ro

(sia per numero di rotabili, sia per tonnellate di merce su rotabili) si trova in 21° posizione. Il ranking del 2022 per il

porto di Ravenna risulta coincidente a quello del 2021 per ogni modalità di condizionamento, ma con un'eccezione: il

numero di crocieristi. Per quanto riguarda i crocieristi infatti nel 2021 il porto di Ravenna non veniva menzionato,

mentre nel 2022 risulta essere in 12° posizione.

RavennaNotizie.it

Ravenna
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Porti italiani: Ravenna al sesto posto per traffico totale

Dai dati  stat ist ici  pubblicati  periodicamente sul sito di Assoporti,

l'Associazione dei Porti Italiani, emerge il quadro complessivo della portualità

italiana nel 2022. Sulla base dei dati forniti da ogni Autorità Portuale ad

Assoporti, relativi alla propria movimentazione nel corso dell'anno, è infatti

possibile costruire una classifica di tutti i porti del nostro Paese e confrontarla

con il 2021 per le diverse tipologie di merci movimentate. Prendendo in

esame i singoli porti per movimentazione totale, il porto di Ravenna nel 2022

risulta al 4° posto se escludiamo i prodotti petroliferi di Trieste e Cagliari-

Sarroch e al 6° posto per traffico totale. Se si analizzano le diverse tipologie

di merci movimentate da ogni Autorità di Sistema Portuale, Ravenna appare

essere al 1° posto per la movimentazione di rinfuse solide e merci in colli. Per

quanto riguarda le cosiddette "rinfuse solide" Ravenna è leader per l'import di

cereali, semi oleosi e materie prime per le ceramiche (argilla, feldspato),

mentre per le merci in colli Ravenna è il principale scalo italiano per l'import di

coils. Dai dati pubblicati da Assoporti, Ravenna risulta in 10° posizione per

quanto riguarda le rinfuse liquide e i container (sia in TEUs che in tonnellate di

merce in container), mentre per i ro-ro (sia per numero di rotabili, sia per tonnellate di merce su rotabili) si trova in 21°

posizione. Il ranking del 2022 per il porto di Ravenna risulta coincidente a quello del 2021 per ogni modalità di

condizionamento, ma con un'eccezione: il numero di crocieristi. Per quanto riguarda i crocieristi infatti nel 2021 il

porto di Ravenna non veniva menzionato, mentre nel 2022 risulta essere in 12° posizione.

ravennawebtv.it

Ravenna
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Mari: «Trasversale finalmente verso la conclusione»

CIVITAVECCHIA - «"Accelerare le opere dove già sono state stanziate risorse

importanti, come la Orte-Civitavecchia", è quanto ha affermato i l  neo

presidente della Regione Lazio Francesco Rocca nel suo discorso di

insediamento e, grazie all'efficienza del Commissario Straordinario per il

tronco finale della SS675 Umbro-Laziale, l ' ingegner Ilaria Coppa, il

completamento della Trasversale, dopo anni di immobilismo, si avvia

finalmente verso la conclusione». È quanto dichiara, in una nota, la consigliera

regionale del Lazio e Presidente della Commissione consiliare permanente

"Affari europei e internazionali, e cooperazione tra i popoli", Emanuela Mari.

«L'aggiudicazione definitiva dei lavori per il nuovo tratto di cinque chilometri

che da Monteromano est giunge a Tarquinia, unitamente alla ripresa delle

attività propedeutiche alla riapertura della parte finale del tracciato, ossia i

restanti dieci chilometri da Tarquinia a Civitavecchia - continua l'esponente

regionale di Fratelli d'Italia - è una notizia rilevante e di grande interesse per

tutta l'economia dell'Italia centrale. Il completamento della trasversale, infatti,

non è soltanto un'opera strategica per il traffico merci del porto d i

Civitavecchia, ma è fondamentale - afferma - per lo sviluppo economico e occupazionale di tutta l'Etruria meridionale,

della Tuscia, delle regioni direttamente interessate (Lazio-Umbria-Marche), sia per l'intero comparto della blue

economy del centro-Italia. Da parte della Regione - conclude Mari - c'è un interesse specifico a valorizzare il

comparto del mare e la sua economia che rappresenta un asset strategico del Lazio, una precisa volontà politica

condivisa dal Governo Meloni che potrà concretizzarsi nel medio termine grazie anche alla conclusione di questa

opera infrastrutturale».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Sviluppo del territorio: parola d'ordine unità

Grande partecipazione per la tavola rotonda organizzata da Massimiliano

Grasso alla presenza di istituzioni, politica e mondo imprenditoriale

CIVITAVECCHIA - «Occorre cambiare passo, guardare al futuro in modo

diverso, passando dalla un'area di crisi ad un'area di sviluppo». Un obiettivo,

quello messo in evidenza dal presidente del l 'associazione Vision

Civitavecchia2030 Massimiliano Grasso nel corso del partecipato convegno di

venerdì pomeriggio, raggiungibile solo attraverso un lavoro di squadra. Lo

hanno ribadito - dopo i saluti istituzionali del sindaco Ernesto Tedesco - tutti gli

ospiti della tavola rotonda, rappresentanti istituzionali e del mondo

imprenditoriale del territorio, convinti più che mai come quella di oggi sia una

stagione ricca di sfide e di opportunità. Tanti gli spunti di riflessioni ed i progetti

in campo che, lo ha promesso Grasso, non rimarranno lettera morta, ma

saranno anche sviluppati e sviscerati in un altro appuntamento a settembre.

Perché lo sviluppo della città, e del suo territorio, oggi si basa su alcuni aspetti

fondamentali. A partire, ad esempio, da uno strumento importante come la Zls,

la sona logistica semplificata, lanciata dalla scorsa amministrazione regionale

ma arenatasi da più di un anno per una perimetrazione messa in discussione dal Governo, troppo ampia rispetto alle

esigenze. «Un'opportunità straordinaria per Civitavecchia e tutto il sistema Lazio - ha spiegato il vicepresidente della

Regione Roberta Angelilli - un progetto ambizioso per semplificare i processi decisionali e autorizzativi e che sarà

uno dei primi punti in agenda della cabina di regia sul mare, di immediata attivazione, con otto assessori. Abbiamo

deciso di riprogrammare l'intera procedura ed andare avanti». «Quando sarà attivato questo importante strumento -

ha sottolineato il presidente di Unindustria Cristiano Dionisi - e grazie all'inserimento nella Carta degli aiuti di Stato a

finalità regionale, Civitavecchia avrà la stessa capacità attrattiva in termini di autorizzazioni e in termini fiscali simile a

quella del Mezzogiorno». Il presidente dell'Adsp Pino Musolino ha ricordato come siano comunque stati raggiunti

obiettivi incredibili in questi anni, dal porto Core all'ultimo miglio ferroviario in porto, evidenziando come oggi ci sia

«un allineamento astrale ottimale. C'è una coalizione di volenterosi - ha spiegato - di persone che guardano insieme e

azioni da sviluppare». Lo hanno ribadito, nei loro interventi, anche l'onorevole Mauro Rotelli , il vicepresidente Alis

Antonio Errigo , il vicepresidente di FederLazio Paolo Sacchetti , i quali hanno invitato tutti a fare, nella massima

condivisione tra le parti interessate. «Il nostro territorio merita azioni all'altezza delle sue potenzialità - ha commentato

la consigliera regionale Marietta Tidei - necessario che tutti gli attori vadano alla stessa velocità, possibilmente

sostenuta, e che non si perdano altre opportunità». «In questo senso - ha aggiunto il deputato Alessandro Battilocchio

- sarà importante il tavolo interministeriale che si aprirà dopo l'estate per un percorso

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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post carbone sotto l'egida del Governo che, recentemente, ha riconosciuto una specificità anche in termini

economici per Civitavecchia e Brindisi. Il territorio deve farsi trovare preparato, portando proposte e progetti

sostenibili». Spazio poi a portualità e logistica, energie rinnovabili, eolico off-shore, Pnrr,ma anche progetti come il

recupero dell'area Ex Italcementi, al centro dell'accordo procedimentale tra Adsp, Comune e Mit, illustrato da Pietro

Gabrielli , Ad Asp Finance (Advisor del Fondo Immobiliare del Comune di Civitavecchia). Prospettive di sviluppo e

necessità di interventi urgenti e mirati, come quelli destinati a rendere produttive le aree retroportuali per poter

ospitare eventuali investitori. Una sfida da cogliere, lo hanno detto tutti, per lanciare il territorio. ©RIPRODUZIONE

RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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SviluppiAMO Civitavecchia

Convegno organizzato da Massimiliano Grasso e Civitavecchia2030 con

Roberta Angelilli, Alessandro Battilocchio, Mauro Rotelli, Marietta Tidei, Pino

Musolino, Cristiano Dionisi, Paolo Sacchetti, Antonio Errigo, Pietro Gabrielli

Domenica 25 giugno a Tarquinia e Montalto di Castro i gazebo per la

campagna di tesseramento Grande partecipazione per la tavola rotonda

organizzata da Massimiliano Grasso alla presenza di istituzioni, politica e

mondo imprenditoriale L'assessore all'Ambiente: «Risultato che consentirà ai

cittadini di usufruire di prestazioni più puntuali ed efficienti».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 39



 

sabato 24 giugno 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 40

[ § 2 2 0 8 1 3 9 2 § ]

Mari: «Trasversale finalmente verso la conclusione»

CIVITAVECCHIA - «"Accelerare le opere dove già sono state stanziate risorse

importanti, come la Orte-Civitavecchia", è quanto ha affermato i l  neo

presidente della Regione Lazio Francesco Rocca nel suo discorso di

insediamento e, grazie ... CIVITAVECCHIA - «"Accelerare le opere dove già

sono state stanziate risorse importanti, come la Orte-Civitavecchia", è quanto

ha affermato il neo presidente della Regione Lazio Francesco Rocca nel suo

discorso di insediamento e, grazie all'efficienza del Commissario Straordinario

per il tronco finale della SS675 Umbro-Laziale, l'ingegner Ilaria Coppa, il

completamento della Trasversale, dopo anni di immobilismo, si avvia

finalmente verso la conclusione». È quanto dichiara, in una nota, la consigliera

regionale del Lazio e Presidente della Commissione consiliare permanente

"Affari europei e internazionali, e cooperazione tra i popoli", Emanuela Mari.

«L'aggiudicazione definitiva dei lavori per il nuovo tratto di cinque chilometri

che da Monteromano est giunge a Tarquinia, unitamente alla ripresa delle

attività propedeutiche alla riapertura della parte finale del tracciato, ossia i

restanti dieci chilometri da Tarquinia a Civitavecchia - continua l'esponente

regionale di Fratelli d'Italia - è una notizia rilevante e di grande interesse per tutta l'economia dell'Italia centrale. Il

completamento della trasversale, infatti, non è soltanto un'opera strategica per il traffico merci del porto d i

Civitavecchia, ma è fondamentale - afferma - per lo sviluppo economico e occupazionale di tutta l'Etruria meridionale,

della Tuscia, delle regioni direttamente interessate (Lazio-Umbria-Marche), sia per l'intero comparto della blue

economy del centro-Italia. Da parte della Regione - conclude Mari - c'è un interesse specifico a valorizzare il

comparto del mare e la sua economia che rappresenta un asset strategico del Lazio, una precisa volontà politica

condivisa dal Governo Meloni che potrà concretizzarsi nel medio termine grazie anche alla conclusione di questa

opera infrastrutturale».

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Sviluppo del territorio: parola d'ordine unità

Grande partecipazione per la tavola rotonda organizzata da Massimiliano

Grasso alla presenza di istituzioni, politica e mondo imprenditoriale

CIVITAVECCHIA - «Occorre cambiare passo, guardare al futuro in modo

diverso, passando dalla un'area di crisi ad un'area di sviluppo». Un obiettivo,

quello messo in evidenza dal presidente del l 'associazione Vision

Civitavecchia2030 Massimiliano Grasso nel corso del partecipato convegno di

venerdì pomeriggio, raggiungibile solo attraverso un lavoro di squadra. Lo

hanno ribadito - dopo i saluti istituzionali del sindaco Ernesto Tedesco - tutti gli

ospiti della tavola rotonda, rappresentanti istituzionali e del mondo

imprenditoriale del territorio, convinti più che mai come quella di oggi sia una

stagione ricca di sfide e di opportunità. Tanti gli spunti di riflessioni ed i progetti

in campo che, lo ha promesso Grasso, non rimarranno lettera morta, ma

saranno anche sviluppati e sviscerati in un altro appuntamento a settembre.

Perché lo sviluppo della città, e del suo territorio, oggi si basa su alcuni aspetti

fondamentali. A partire, ad esempio, da uno strumento importante come la Zls,

la sona logistica semplificata, lanciata dalla scorsa amministrazione regionale

ma arenatasi da più di un anno per una perimetrazione messa in discussione dal Governo, troppo ampia rispetto alle

esigenze. «Un'opportunità straordinaria per Civitavecchia e tutto il sistema Lazio - ha spiegato il vicepresidente della

Regione Roberta Angelilli - un progetto ambizioso per semplificare i processi decisionali e autorizzativi e che sarà

uno dei primi punti in agenda della cabina di regia sul mare, di immediata attivazione, con otto assessori. Abbiamo

deciso di riprogrammare l'intera procedura ed andare avanti». «Quando sarà attivato questo importante strumento -

ha sottolineato il presidente di Unindustria Cristiano Dionisi - e grazie all'inserimento nella Carta degli aiuti di Stato a

finalità regionale, Civitavecchia avrà la stessa capacità attrattiva in termini di autorizzazioni e in termini fiscali simile a

quella del Mezzogiorno». Il presidente dell'Adsp Pino Musolino ha ricordato come siano comunque stati raggiunti

obiettivi incredibili in questi anni, dal porto Core all'ultimo miglio ferroviario in porto, evidenziando come oggi ci sia

«un allineamento astrale ottimale. C'è una coalizione di volenterosi - ha spiegato - di persone che guardano insieme e

azioni da sviluppare». Lo hanno ribadito, nei loro interventi, anche l'onorevole Mauro Rotelli , il vicepresidente Alis

Antonio Errigo , il vicepresidente di FederLazio Paolo Sacchetti , i quali hanno invitato tutti a fare, nella massima

condivisione tra le parti interessate. ___asset_placeholder_0___ «Il nostro territorio merita azioni all'altezza delle sue

potenzialità - ha commentato la consigliera regionale Marietta Tidei - necessario che tutti gli attori vadano alla stessa

velocità, possibilmente sostenuta, e che non si perdano altre opportunità». «In questo senso - ha aggiunto il deputato

Alessandro Battilocchio - sarà importante il tavolo interministeriale che

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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si aprirà dopo l'estate per un percorso post carbone sotto l'egida del Governo che, recentemente, ha riconosciuto

una specificità anche in termini economici per Civitavecchia e Brindisi. Il territorio deve farsi trovare preparato,

portando proposte e progetti sostenibili». Spazio poi a portualità e logistica, energie rinnovabili, eolico off-shore,

Pnrr,ma anche progetti come il recupero dell'area Ex Italcementi, al centro dell'accordo procedimentale tra Adsp,

Comune e Mit, illustrato da Pietro Gabrielli , Ad Asp Finance (Advisor del Fondo Immobiliare del Comune di

Civitavecchia). Prospettive di sviluppo e necessità di interventi urgenti e mirati, come quelli destinati a rendere

produttive le aree retroportuali per poter ospitare eventuali investitori. Una sfida da cogliere, lo hanno detto tutti, per

lanciare il territorio. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Notizia stampa;

(AGENPARL) - sab 24 giugno 2023 Prefettura di Salerno NOTIZIA AGLI

ORGANI DI STAMPA Ufficio Territoriale In relazione allo sbarco di migranti

previsto nella giornata di domani, 25 giugno 2023 presso il porto di Salerno

(Molo 3 Gennaio), si rappresenta che gli organi di informazione potranno

accedere dalle ore 7:45 dal varco "Guaimario" all'interno del porto, previa

esibizione del documento di riconoscimento e del tesserino comprovante

l'iscrizione all'Ordine dei Giornalisti. Per ragioni di sicurezza, i giornalisti

dovranno accedere all'area portuale con mezzo propr io  e  ver ranno

accompagnati fino al molo da un veicolo messo a disposizione dall'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale. Si evidenzia la necessità di

effettuare riprese fotografiche e.

Agenparl

Salerno
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Domani nave Ong sbarca a Salerno, attesi 172 migranti

(ANSA) - SALERNO, 24 GIU - È attesa per domani mattina, intorno alle otto,

al porto d i  Salerno la nave Aita Mari della Ong Salvamento Maritimo

Humanitario che ha raccolto, al largo dell'isola di Lampedusa, 172 migranti. Di

questi, tra gli altri, vi sono 81 uomini, 15 donne, 55 minori non accompagnati,

4 bambini tra i tre e i dieci anni accompagnati e due neonati sempre

accompagnati. Tutti in buona salute e negativi al Covid, i naufraghi,

provenienti dall'area subsahariana, verranno comunque visitati nuovamente

una volta sbarcati. La macchina organizzativa coordinata dalla Prefettura di

Salerno è già al lavoro per assicurare la giusta accoglienza a queste persone

provate dal viaggio e da storie personali difficili e delicate. Gli adulti verranno

collocati in strutture della provincia, individuate dalla Prefettura. Intanto, il

Comune di Salerno ha già individuato una soluzione di accoglienza per 27

minori, mentre per gli altri verrà allestita, in via emergenziale, un'altra struttura

comunale. (ANSA).

Ansa

Salerno
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Domani nave Ong sbarca a Salerno, attesi 172 migranti

Tratti in salvo a Lampedusa. A bordo 55 minori, due sono neonati È attesa

per domani mattina, intorno alle otto, al porto di Salerno la nave Aita Mari

della Ong Salvamento Maritimo Humanitario che ha tratto in salvo, al largo

dell'isola di Lampedusa, 172 migranti. Di questi, tra gli altri, vi sono 81 uomini,

15 donne, 55 minori non accompagnati, 4 bambini tra i tre e i dieci anni

accompagnati e due neonati sempre accompagnati. Tutti in buona salute e

negativi al Covid, i naufraghi, provenienti dall'area subsahariana, verranno

comunque visitati nuovamente una volta sbarcati. La macchina organizzativa

coordinata dalla Prefettura di Salerno è già al lavoro per assicurare la giusta

accoglienza a queste persone provate dal viaggio e da storie personali difficili

e delicate. Gli adulti verranno collocati in strutture della provincia, individuate

dalla Prefettura. Intanto, il Comune di Salerno ha già individuato una soluzione

di accoglienza per 27 minori, mentre per gli altri verrà allestita, in via

emergenziale, un'altra struttura comunale.

Rai News

Salerno



 

sabato 24 giugno 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 46

[ § 2 2 0 8 1 4 0 0 § ]

Taranto capitale della Blue Economy: 29 giugno 2023

Nella meravigliosa cornice del Molo Sant'Eligio - Marina di Taranto il 29

giugno si parlerà dell'accoglienza turistica nei marina, con un evento Blue

Marina Awards. I Blue Marina Awards sono il marchio di riconoscimento dei

migliori porti e approdi turistici. In pochissimo tempo sono già un centinaio le

strutture turistico ricettivo portuali che hanno aderito all'iniziativa. Tutti i marina

resort, porti turistici ed approdi possono infatti partecipare gratuitamente fino

al 30 giugno 2023 registrandosi al sito www.bluemarinaawards.com I Blue

Marina Awards, fondati e coordinati da Walter Vassallo, sono promossi da

Assonautica Italiana e ASSONAT (Associazione Nazionale Approdi e Porti

Turistici), in qualità di partner istituzionale, e con il patrocinio, tra gli altri, dell'

ENIT (Agenzia Nazionale del Turismo). Il RINA è l'ente tecnico super partes di

valutazione. L'obiettivo dei Blue Marina Awards, giunti quest'anno alla

seconda edizione, è quello di sensibilizzare i porti ed approdi turistici sui temi

legati al l 'accoglienza turist ica, al la sostenibi l i tà, al la sicurezza e

all'innovazione, accompagnandoli in un processo di crescita e miglioramento

per essere meglio valorizzati ed integrati al tessuto socio-economico del

territorio e diventare così porta di ingresso al turismo esperienziale. Il 29 giugno alle ore 9:30 presso il Molo

Sant'Eligio - Marina di Taranto insieme alle istituzioni e agli operatori si parlerà di accoglienza turistica. Ecco il

programma: Benvenuto del Sindaco di Taranto, Rinaldo Melucci e di Gaia Melpignano, Direttrice Molo Sant'Eligio -

Marina di Taranto Intervengono : Michele Emiliano, Presidente della Regione Puglia Gianfranco Lopane, Assessore

Regionale al Turismo Alessandro Delli Noci, Assessore Regionale Sviluppo Economico Amm. Sq. Salvatore Vitiello,

Comandante del Comando Logistico della Marina Militare Amm. Div. Flavio Biaggi, Comandante del Comando

Interregionale Marittimo Sud M.M. C.A. Vincenzo LEONE, Direttore Marittimo della Puglia e della Basilicata Jonica

Sergio Prete, Presidente Autorità di Sistema Portuale Mar Jonio Walter Vassallo, Fondatore e Coordinatore Blue

Marina Awards Antonio Bufalari Segretario Generale Assonautica italiana Alessia Castellana, Business Development

Manager RINA Antonello Testa, Consigliere Delegato all'Economia del Mare di INFORMARE, Azienda Speciale

CCIAA Fr-Lt. Giuseppe Nicotra, Presidente Italia dal Mare Marco Carani, Yacthing Service MC Modera: Gianmarco

Sansolino, giornalista di Antenna Sud Seguirà degustazione eccellenze di Puglia, intrattenimento e musica dal vivo.

Il Nautilus

Taranto
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Mancuso: «La stabilità del Governo permetterà alla Calabria di realizzare le sue iniziative
di sviluppo»

Il presidente del Consiglio regionale ha preso parte al convegno organizzato a

Vibo Valentia dall'Associazione difesa dei diritti e del territorio VIBO

VALENTIA «Credo che ormai due concetti siano unanimemente condivisi: se

non cresce il Sud e le sue regioni più svantaggiate come la Calabria, non

cresce il Paese e se non si dota la Calabria delle infrastrutture basilari, non le

si consente di promuovere sviluppo e nuovo occupazione. Oggi, con un

Governo di legislatura e dall'ampio mandato popolare, le iniziative della

Calabria per lo sviluppo possono avere più speranze di realizzarsi in tempi

relativamente brevi. La Regione non sta tralasciando nulla». Lo ha detto il

presidente del Consiglio regionale Filippo Mancuso intervenendo al convegno

su "Infrastrutture e sviluppo" organizzato a Vibo Valentia dall' "Associazione

difesa dei diritti e del territorio". Per Mancuso «il ministro Salvini è

determinato. L'idea del Ponte sullo Stretto, su cui il Governo punta molto,

ritengo possa essere una delle grandi opportunità che dobbiamo e possiamo

cogliere: sia per togliere dall'isolamento la Calabria e la Sicilia, che per

avvicinare l'Europa al Mediterraneo, che va visto non soltanto come un mare di

problemi, ma come una grande opportunità per il dialogo e le prospettive di cooperazione e sviluppo con i Paesi del

sud del mondo. Il Ponte sullo Stretto di per sé, per gli investimenti che comporta e l'occupazione che consentirà, è una

grande occasione, ma lo è anche perché consentirà la realizzazione di tutte le altre infrastrutture collaterali: Alta

velocità ferroviaria per il Sud; modernizzazione della 106 e dell'Autostrada Sa/Rc; rilancio degli scali aeroportuali e il

pieno sviluppo del porto di Gioia Tauro con l'accrescimento della competitività dei porti di Crotone, Corigliano, Palmi

e Vibo Valentia». Ad avviso del Presidente del Consiglio regionale «il Porto di Gioia Tauro è un'altra delle grandi sfide

da continuare a vincere, visto che è l'hub di transhipment tra i maggiori in Europa con il primato nazionale dei

3.146.533 teus movimentati, sapendo, però, che resistono criticità ormai insostenibili. Mi riferisco all'urgenza di

sviluppare il retroporto (tra i più imponenti d'Italia), che deve interfacciarsi con gli snodi del Paese per attrarre

investimenti. Qui, come a Lamezia, nel Crotonese e in altre aree della Calabria un ruolo decisivo spetta alla Zes. Noi

dobbiamo, come ha sostenuto più volte il commissario Giosi Romano che sta facendo un ottimo lavoro, alimentare il

circuito della fiducia, in particolare da parte del sistema imprenditoriale locale e nazionale. L'azione della Zes è

decisiva per attrarre investimenti, ma per rendere possibile questo cambio di scenario e di marcia, c'è bisogno di un

sussulto di responsabilità e una sinergia collaborazione fra istituzioni e soggetti dello sviluppo». E di seguito: «Ciò su

cui dobbiamo insistere è la sinergia tra istituzioni di ogni livello e tra pubblico e privato, sia per premiare merito e

competenza che per impedire l'inquinamento mafioso e la corruzione, che sono due ipoteche enormi

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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sul futuro della Calabria di cui dobbiamo liberarci per difendere la democrazia e lo sviluppo nella legalità».

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Imprese, ministro Urso: "Catania modello di sviluppo digitale e green"

Il sindaco di Catania Enrico Trantino ha ricevuto in visita istituzionale il Ministro

delle imprese e del Made in Itay Adolfo Urso, per un confronto sui temi legati

allo sviluppo industriale dell'area metropolitana di Catania. " Conosco il

sindaco Trantino da decenni -ha detto il Ministro Urso- ci siamo confrontati

con la giunta e i rappresentanti del mondo produttivo per cogliere nuove

opportunità che esistono per fare di Catania un modello in ambito

internazionale per il digitale e l'energia rinnovabile. Penso alla St e all'Enel

Green Power, due aziende multinazionali che hanno scelto di investire a

Catania. E proprio questi due asset strategici saranno con me a Berlino,

insieme a Fincantieri e Leonardo a rappresentare l'Italia per delineare le

politiche europee dello sviluppo green insieme a Francia e Germania. Tutto

questo in una città che è sempre stata strategica per la Sicilia, anche per la

presenza di un importante aeroporto e delle ricadute positive per il turismo che

insieme ai servizi è il settore che cresce di più. Per le imprese più piccole il

primo progetto che porteremo in campo nei prossimi mesi, liberando le risorse

incagliate nel Pnrr, è il modello Transizione 5.0: crediti fiscali agevolati

significativi per le imprese che vogliono rinnovare i propri macchinari per la sostenibilità ecologica, ambientale e

digitale. Questo sarà di grande impulso per l'innovazione e quindi anche alla crescita dell'impresa. Abbiamo avuto

attenzione - ha aggiunto Urso - anche per la farmaceutica: con il ministro Schillaci, ed è una grande novità che le

imprese hanno apprezzato, abbiamo insediato un tavolo comune sulla politica per le imprese biomedicali perché

sappiamo che insieme alla tecnologia digitale e green l'Italia e la Sicilia possono diventare il luogo dove è ideale per le

grandi multinazionali farmaceutiche che vogliono investire nel nostro Paese anche come effetto della nuova

geopolitica ed economia globale". "Anche oggi abbiamo avuto conferma delle straordinarie opportunità che ha

Catania con le congiunture positive che si sono create nei positivi rapporti con il governo di Palermo e quello Roma -

ha detto il sindaco Trantino -. Non è un caso che io mia sia tenuto la delega alla zona industriale. Abbiamo creato una

vera e propria cabina di regia con gli attori del mondo produttivo per le progettazioni necessarie a migliorare la zona

industriale e sono certo che a breve si vedranno i primi risultati di questo lavoro. Inoltre -ha detto il sindaco etneo- il

Ministro Urso ci ha parlato della possibilità che a Catania, oltre a quelli del digitale e dell'energia verde, si crei anche

un distretto del farmaco, rafforzando il tessuto esistente con nuove aziende. E anche questa prospettiva ci conferma

quanto sia necessario creare un nuovo racconto con dei veri e propri "ambasciatori" di quanto di positivo sta

accadendo nella nostra città e nel nostro sistema produttivo. Diciamo che c'e' la combinazione in cui tutto depone

favorevolmente per la rinascita di Catania perchè - ha continuato il sindaco di Catania - noi stiamo immaginando una

IL Sicilia

Catania
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serie di interventi che provocheranno poi sviluppo, aumento del prodotto interno lordo, maggiore capacita'

occupazionale e quell'arresto dell'emorragia che fa andare i nostri figli fuori da Catania per cercare prospettive di

lavoro che qui non trovano e che invece potranno tornare facendosi accompagnare da tantissimi loro coetanei del

nord perche' non saremmo in grado di intercettare tutta la domanda di lavoro delle imprese dell'hi-tech". Il Ministro

Urso e il sindaco Trantino hanno quindi incontrato i rappresentanti delle forze sociali, le categorie produttive e delle

altre istituzioni che operano per rafforzare il tessuto imprenditoriale e infrastrutturale del capoluogo etneo. Il

rappresentante del governo nazionale e il primo cittadino di Catania hanno anche ascoltato gli interventi di Enza

Meli(Uil), Francesco D i  Sarcina(Autorità Portuale Sicil ia Orientale) Rosario Fresta(Ance), Gaetano

Mancini(Confcooperative), Piero Agen( Confcommercio).

IL Sicilia

Catania
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Urso incontra Trantino: quella sfida sull'area industriale VIDEO

"Tutto depone a favore della rinascita della città", ha spiegato ottimisticamente

questo pomeriggio il neo primo cittadino. CATANIA - Il sindaco di Catania

Enrico Trantino ha ricevuto in visita istituzionale il Ministro delle imprese e del

Made in Itay Adolfo Urso, per un confronto sui temi legati allo sviluppo

industriale dell'area metropolitana di Catania. Cosa ha detto il Ministro

"Conosco il sindaco Trantino da decenni - ha detto il Ministro Urso - ci siamo

confrontati con la giunta e i rappresentanti del mondo produttivo per cogliere

nuove opportunità che esistono per fare di Catania un modello in ambito

internazionale per il digitale e l'energia rinnovabile. Penso alla St e all'Enel

Green Power, due aziende multinazionali che hanno scelto di investire a

Catania. E proprio questi due asset strategici saranno con me a Berlino,

insieme a Fincantieri e Leonardo a rappresentare l'Italia per delineare le

politiche europee dello sviluppo green insieme a Francia e Germania. Tutto

questo in una città che è sempre stata strategica per la Sicilia, anche per la

presenza di un importante aeroporto e delle ricadute positive per il turismo che

insieme ai servizi è il settore che cresce di più. Per le imprese più piccole il

primo progetto che porteremo in campo nei prossimi mesi, liberando le risorse incagliate nel Pnrr, è il modello

Transizione 5.0: crediti fiscali agevolati significativi per le imprese che vogliono rinnovare i propri macchinari per la

sostenibilità ecologica, ambientale e digitale. Questo sarà di grande impulso per l'innovazione e quindi anche alla

crescita dell'impresa. Abbiamo avuto attenzione - ha aggiunto Urso - anche per la farmaceutica: con il ministro

Schillaci, ed è una grande novità che le imprese hanno apprezzato, abbiamo insediato un tavolo comune sulla politica

per le imprese biomedicali perché sappiamo che insieme alla tecnologia digitale e green l'Italia e la Sicilia possono

diventare il luogo dove è ideale per le grandi multinazionali farmaceutiche che vogliono investire nel nostro Paese

anche come effetto della nuova geopolitica ed economia globale". "Ho trattenuto per me la delega alla zona

industriale" "Anche oggi abbiamo avuto conferma delle straordinarie opportunità che ha Catania con le congiunture

positive che si sono create nei positivi rapporti con il governo di Palermo e quello Roma - ha spiegato il sindaco

Trantino -. Non è un caso che io mia sia tenuto la delega alla zona industriale. Abbiamo creato una vera e propria

cabina di regia con gli attori del mondo produttivo per le progettazioni necessarie a migliorare la zona industriale e

sono certo che a breve si vedranno i primi risultati di questo lavoro. Inoltre - ha detto il sindaco etneo - il Ministro Urso

ci ha parlato della possibilità che a Catania, oltre a quelli del digitale e dell'energia verde, si crei anche un distretto del

farmaco, rafforzando il tessuto esistente con nuove aziende. E anche questa prospettiva ci conferma quanto sia

necessario creare un nuovo racconto con dei veri e propri ambasciatori di quanto di positivo sta accadendo nella
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nostra città e nel nostro sistema produttivo. Diciamo che c'e' la combinazione in cui tutto depone favorevolmente

per la rinascita di Catania perchè - ha continuato il sindaco di Catania - noi stiamo immaginando una serie di interventi

che provocheranno poi sviluppo, aumento del prodotto interno lordo, maggiore capacita' occupazionale e quell'arresto

dell'emorragia che fa andare i nostri figli fuori da Catania per cercare prospettive di lavoro che qui non trovano e che

invece potranno tornare facendosi accompagnare da tantissimi loro coetanei del nord perchè non saremmo in grado

di intercettare tutta la domanda di lavoro delle imprese dell'hi-tech". L'incontro con le forze sociali e produttive Il

Ministro Urso e il sindaco Trantino hanno quindi incontrato i rappresentanti delle forze sociali, le categorie produttive e

delle altre istituzioni che operano per rafforzare il tessuto imprenditoriale e infrastrutturale del capoluogo etneo. Il

rappresentante del governo nazionale e il primo cittadino di Catania hanno anche ascoltato gli interventi di Enza

Meli(Uil), Francesco D i  Sarcina(Autorità Portuale Sicil ia Orientale) Rosario Fresta(Ance), Gaetano

Mancini(Confcooperative), Piero Agen(Confcommercio). Commenti Lascia un commento.
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Ministro Urso in visita: "Catania modello di sviluppo digitale e green"

CATANIA - Il sindaco di Catania Enrico Trantino ha ricevuto in visita

istituzionale il Ministro delle imprese e del Made in Itay Adolfo Urso, per un

confronto sui temi legati allo sviluppo industriale dell'area metropolitana di

Catania. "Conosco il sindaco Trantino da decenni -ha detto il Ministro Urso- ci

siamo confrontati con la giunta e i rappresentanti del mondo produttivo per

cogliere nuove opportunità che esistono per fare di Catania un modello in

ambito internazionale per il digitale e l'energia rinnovabile. Penso alla St e

all'Enel Green Power, due aziende multinazionali che hanno scelto di investire

a Catania. E proprio questi due asset strategici saranno con me a Berlino,

insieme a Fincantieri e Leonardo a rappresentare l'Italia per delineare le

politiche europee dello sviluppo green insieme a Francia e Germania. Tutto

questo in una città che è sempre stata strategica per la Sicilia, anche per la

presenza di un importante aeroporto e delle ricadute positive per il turismo che

insieme ai servizi è il settore che cresce di più. Per le imprese più piccole il

primo progetto che porteremo in campo nei prossimi mesi, liberando le risorse

incagliate nel Pnrr, è il modello Transizione 5.0: crediti fiscali agevolati

significativi per le imprese che vogliono rinnovare i propri macchinari per la sostenibilità ecologica, ambientale e

digitale. Questo sarà di grande impulso per l'innovazione e quindi anche alla crescita dell'impresa. Abbiamo avuto

attenzione - ha aggiunto Urso - anche per la farmaceutica: con il ministro Schillaci, ed è una grande novità che le

imprese hanno apprezzato, abbiamo insediato un tavolo comune sulla politica per le imprese biomedicali perché

sappiamo che insieme alla tecnologia digitale e green l'Italia e la Sicilia possono diventare il luogo dove è ideale per le

grandi multinazionali farmaceutiche che vogliono investire nel nostro Paese anche come effetto della nuova

geopolitica ed economia globale". "Anche oggi abbiamo avuto conferma delle straordinarie opportunità che ha

Catania con le congiunture positive che si sono create nei positivi rapporti con il governo di Palermo e quello Roma -

ha detto il sindaco Trantino-. Non è un caso che io mia sia tenuto la delega alla zona industriale. Abbiamo creato una

vera e propria cabina di regia con gli attori del mondo produttivo per le progettazioni necessarie a migliorare la zona

industriale e sono certo che a breve si vedranno i primi risultati di questo lavoro. Inoltre -ha detto il sindaco etneo- il

Ministro Urso ci ha parlato della possibilità che a Catania, oltre a quelli del digitale e dell'energia verde, si crei anche

un distretto del farmaco, rafforzando il tessuto esistente con nuove aziende. E anche questa prospettiva ci conferma

quanto sia necessario creare un nuovo racconto con dei veri e propri <> di quanto di positivo sta accadendo nella

nostra città e nel nostro sistema produttivo. Diciamo che c'e' la combinazione in cui tutto depone favorevolmente per

la rinascita di Catania perche' -ha continuato il sindaco di Catania- noi stiamo immaginando una
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serie di interventi che provocheranno poi sviluppo, aumento del prodotto interno lordo, maggiore capacita'

occupazionale e quell'arresto dell'emorragia che fa andare i nostri figli fuori da Catania per cercare prospettive di

lavoro che qui non trovano e che invece potranno tornare facendosi accompagnare da tantissimi loro coetanei del

nord perche' non saremmo in grado di intercettare tutta la domanda di lavoro delle imprese dell'hi-tech". Il Ministro

Urso e il sindaco Trantino hanno quindi incontrato i rappresentanti delle forze sociali, le categorie produttive e delle

altre istituzioni che operano per rafforzare il tessuto imprenditoriale e infrastrutturale del capoluogo etneo. Il

rappresentante del governo nazionale e il primo cittadino di Catania hanno anche ascoltato gli interventi di Enza

Meli(Uil), Francesco D i  Sarcina(Autorità Portuale Sicil ia Orientale) Rosario Fresta(Ance), Gaetano

Mancini(Confcooperative), Piero Agen( Confcommercio).
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Contship e l'approccio a una logistica sempre più integrata ed efficace / Focus

"La contrazione economica ha dato luogo a uno scenario imprevedibile, che

ha visto aumentare la richiesta di trasporto in maniera smisurata, che a sua

volta ha causato problemi di capacità" La Spezia - Due linee di business, che

si intersecano nel mondo della logistica. Dalla logistica portuale al trasporto di

merci continentale via camion e intermodale, Contship Italia racchiude nel

Gruppo le diverse anime dello shipping in senso generale, comprendendo non

soltanto le attività di spostamento merci che arrivano dal mare, ma anche una

fetta importante traffico continentale che negli ultimi anni ha visto crescere il

traffico intermodale a discapito del trasporto tutto strada. "Anche se con

dinamiche differenti, ci sono fattori comuni con cui possiamo guardare alle

nostre attività", afferma Cristiano Pieragnolo , Chief Commercial Officer di

Contship Italia. "Dopo l'anno apicale della pandemia, il 2021 e il 2022 sono

stati anni in cui fare previsioni era azzardato per il settore. La contrazione

economica ha dato luogo a uno scenario imprevedibile, che ha visto

aumentare la richiesta di trasporto in maniera smisurata, che a sua volta ha

causato problemi di capacità che le aziende non sono state pronte a gestire.

Abbiamo saputo adattare il nostro business, siamo stati capaci di riposizionarci e di offrire un servizio rinnovato. La

contrazione dei volumi e le criticità del sistema ci hanno spinto ad aumentare la flessibilità delle nostre operazioni e

avvicinarci sempre di più alle esigenze specifiche dei nostri clienti". I trend di crescita del settore, dunque, rischiano di

essere penalizzati da una realtà commerciale che stenta a dare indicazioni chiare, e che soffre anche di improvvisi

cambi di direzione. Tuttavia, il post-Covid ha regalato all'Unione Europea anche un nuovo slancio per quanto riguarda

una visione logistica comune, che sappia traguardare le sfide e le complessità del momento, andando verso una più

forte integrazione delle regioni. " Il trasporto ferroviario sta iniziando a ritagliarsi un ruolo preponderante , ma siamo

solo all'inizio. A differenza di altri sistemi di collegamento, è chiaro che gli investimenti devono essere molto sostenuti

a livello nazionale e continentale, anche e non solo per questioni di pura economia di scala. A livello europeo i vari

stakeholder si stanno muovendo per dare risposte precise al settore, ma ci vuole molto tempo prima di arrivare a un

punto di rottura rispetto ad altre forme di trasporto merci. Se la Svizzera è partita ampiamente in anticipo rispetto ad

altri Paesi, tra cui l'Italia, anche la Germania sta cercando di attrezzarsi al meglio per arrivare ad avere un sistema

efficiente. Ma sconta comunque notevoli problemi e ritardi strutturali. In Italia finalmente qualcosa di muove, e notiamo

con piacere negli ultimi mesi che è sempre maggiore la richiesta di servizi intermodali dal Centro-Sud verso il Nord

Europa. Significa che dobbiamo collegare meglio il nostro Paese per permettere anche regioni che hanno minori

collegamenti di entrare nei corridoi di esportazione". La Spezia è
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al centro della strategia di sviluppo del Gruppo, che qui opera tramite la controllata LSCT. " Abbiamo la necessitò di

concentrare i nostri sforzi commerciali per far apprezzare le grandi potenzialità offerte da questo porto . Andando

oltre al posizionamento geografico strategico, la quota intermodale del terminal della Spezia Container Terminal è

infatti una delle più alte tra i porti italiani e i nostri clienti ci confermano che il livello di servizio offerto è al di sopra

degli standard di settore. Uno dei punti di forza è sicuramente l'integrazione con un sistema logistico intermodale che

ci permette di avere un unico interlocutore di controllo lungo la supply chain. Abbiamo altri due temi importanti per il

Gruppo: tecnologia e formazione del personale. Se sulla prima tutti siamo consapevoli dell'importanza di investire

continuando a innovare, ancorché debba essere legata a un suo sapiente utilizzo, il personale specializzato è una

vera risorsa, oggi più che mai. Nel nostro settore il processo di formazione e apprendimento è lungo e complesso. E

investire in tecnologia non risulta più sufficiente, perché cruciale avere personale formato e specializzato in grado di

concretizzare l'investimento e garantire il valore aggiunto atteso. Per questo in Contship puntiamo a valorizzare e far

crescere le nostre persone attraverso formazione e percorsi di carriera".
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